

En el marco de la conmemoración del Día Mundial de lucha contra la Tuberculosis, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, a través de su Escuela de Salud Pública, el Ministerio de Salud Pública y la Organización Panamericana de la Salud (OPS) realizaron el simposio titulado “Prevención de tuberculosis en trabajadores de la salud”, dirigido a docentes, preinternos e internos de medicina y personal del área de la salud.



Autoridades y representantes de las instituciones participantes encabezan la mesa de honor.

Esta actividad tuvo como objetivo orientar a los estudiantes, preinternos e internos de la FCS y personal sanitario, en general, sobre los aspectos básicos para la prevención de la Tuberculosis, presentar las nuevas técnicas y procedimientos diagnósticos para la atención de esta enfermedad, con la finalidad de contribuir con el diagnóstico oportuno y conocer las medidas de control de infecciones que se deben implementar en los centros de salud, para reducir la transmisión en trabajadores de este sector.

La maestra Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública, expresó que este año la conmemoración del Día Mundial de lucha contra la Tuberculosis tiene como lema *“Unidos para poner fin a la Tuberculosis*

”, y señaló que las instituciones que organizan esta actividad tienen como propósito concienciar a los distintos actores de la sociedad dominicana y sumar voluntades para la eliminación de dicha enfermedad.

Escrito por Rafael Paez

Viernes 24 de Marzo de 2017 12:36 - Última actualización Lunes 27 de Marzo de 2017 10:24

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien tuvo a cargo las palabras de compromiso en nombre de la UASD, manifestó el apoyo permanente de la academia al Ministerio de Salud Pública y al Servicio Nacional de Salud, manteniendo su personal en pie de lucha para garantizar la atención a los más necesitados.



Reconocimiento al doctor Adalberto Rodríguez y a las enfermeras Josefina Heredia

“En la mañana de hoy, damos otro paso de apoyo con la capacitación de los internos y preinternos en las medidas de control de infecciones, con énfasis en infecciones respiratorias e iniciamos el Programa de Prevención de Tuberculosis en estos, a través de su evaluación”, expresó el galeno.

Los expositores de este simposio abordaron el tema de prevención y tratamiento de la Tuberculosis desde diferentes perspectivas, y en el mismo se reconoció al doctor Adalberto Rodríguez y a las enfermeras Josefina Heredia y Reina Valerio, por sus esfuerzos para la erradicación de esta enfermedad.

El 24 de marzo se conmemora el “Día Mundial de Lucha Contra la Tuberculosis”, fecha en que la Organización Mundial de la Salud (OMS) reconoce el descubrimiento del bacilo de la

FCS-UASD, Ministerio de Salud y OPS realizan simposio para promover prevención de Tuberculosis

Escrito por Rafael Paez

Viernes 24 de Marzo de 2017 12:36 - Última actualización Lunes 27 de Marzo de 2017 10:24

tuberculosis, por el doctor Robert Koch, en 1882. Desde esa época han sido grandes los esfuerzos para el control de esta enfermedad en el mundo.



Docentes, preinternos e activistas de medicina, invitados y público general que asistió a la